

FORKOPIMDA

Jasa Raharja Dukung Sosialisasi Sadar Lalu Lintas Anak Usia Dini Yang Digelar BPTD Kelas II Sumbar

JIS Sumbar - SUMBAR.FORKOPIMDA.COM

Sep 7, 2023 - 19:53



PADANG – Dalam rangka Pekan Keselamatan Jalan (PKJ) di Provinsi Sumatera Barat Tahun 2023 guna mendukung Dekade aksi Keselamatan Jalan sebagai upaya mengurangi angka kecelakaan, Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) Kelas II Sumatera Barat mengadakan kegiatan Sadar Lalu Lintas Anak

Usia Dini (SALUD) pada Selasa, 5 September 2023.

Kegiatan yang digelar di Gedung Terminal Tipe A Anak Air Padang ini, diikuti oleh sebanyak 100 murid TK dan PAUD beserta Guru Pendamping dari Kecamatan Koto Tengah dan Kecamatan Kuranji Kota Padang.

Acara dibuka oleh Kepala Dinas Perhubungan Provinsi Sumatera Barat Dedi Diantolani, S.Sos,MM.

Dalam sambutannya, Dedi Diantolani menyampaikan tentang pentingnya menciptakan budaya tertib dan sadar lalu lintas sejak usia dini, sebagai upaya meningkatkan keselamatan mereka di jalan dan mengurangi angka kecelakaan lalu lintas.

Kegiatan sosialisasi ini merupakan salah satu rangkaian acara dalam Pekan Keselamatan Jalan (PKJ) yang akan di adakan pada Minggu, 17 September 2023.

Sebagai wujud dukungan Jasa Raharja Sumatera Barat dalam kegiatan ini, hadir Kepala Jasa Raharja Sumbar yang diwakili oleh Kepala Sub Bagian Iuran Wajib Indryo Wahyuno dan Kepala Sub Bagian Pelayanan Dwi Apriyanto.

Dalam paparannya, disampaikan Kepala Sub Bagian Iuran Wajib Indryo Wahyuno, Jasa Raharja sebagai perusahaan asuransi yang memberikan perlindungan bagi para pengguna angkutan umum dan lalu lintas jalan, tentunya juga berupaya untuk mencegah terjadinya kecelakaan dan menurunkan angka kecelakaan lalu lintas khususnya di Sumatera Barat.

Disebutkannya, saat ini Sumatera Barat masuk kedalam 10 besar Provinsi dengan angka kecelakaan tertinggi di Indonesia.

“Untuk itu, kami bersama dengan stakeholder lalu lintas lainnya juga terus bersinergi dan berkolaborasi dalam upaya pencegahan, salah satunya yaitu dengan Sosialisasi Sadar Lalu Lintas Anak Usia Dini seperti ini,” jelas Indryo.